



ロータリー：変化をもたらす

2017-18 年度

Rotary
Club of Nagoya Meiekiクラブ会長方針 「エンジョイロータリー」
スローガン 「奉仕の心を育てよう」名古屋名駅ロータリークラブ
承認：1991年4月17日
例会日：水曜日 12:30～
例会場：名鉄ニューグランドホテル会 長：小室 健次郎
副 会 長：西川 達郎
幹 事：長澤 正志
クラブ会報：坪井 義之2017-18 年度 R.I. 会長
イアン H.S. ライスリー

●名古屋名駅ロータリークラブ 事務局：TEL.052-453-0808 FAX.052-453-0800 E-mail：meiekirc@f5.dion.ne.jp http://www.nagoya-meiekirc.com

第1238回例会

2017-18年度 国際ロータリー-第2760地区 地区大会

神野ガバナー主催による地区大会が、盛大に開催されました！

2017年11月19日(日)
(平成29年)晴 No.18

- 出席報告(11月22日サイン受付5名) 会員総数86名(免除者17名)
義務者出席46名 免除者出席8名 総数54名
出席率70.13%

11月18日(土)～19日(日)の2日間にわたり、名古屋大須RCのホストにより、「2017-18年度 第2760地区 地区大会」がウェスティンナゴヤキャッスルで開催されました。名駅RCでは22日(水)の例会を変更し、大会2日目(19日)に振り替えました。

午前の部

10時に開会が宣言され、D.K. Lee RI会長代理の入場、及び東海学園交響楽団によるオープニングアトラクション(ドヴォルザーク作曲 交響曲第8番の演奏)のあと、10時30分、神野重行ガバナーの点鐘により大会行事が開始されました。

◇主催者あいさつ

神野ガバナーが、Lee RI会長代理や特別出席者等の紹介、主催者あいさつ、現況報告を行いました。



引き続き、Lee RI会長代理によるあいさつと現況報告、地区委員会報告などが行われました。

◇友愛の広場にて昼食



午後の部

◇アトラクション(合唱)

午後の部の冒頭は、2760地区大会記念合唱団がメドレー「ふるさとの四季」を合唱。コール・カメラリア、コール・ロータリー、オオスシンガーズなどのロータリアンと、名西高校・向陽高校の合唱部の若い人たちが一緒になって、約100名のメンバーによるハーモニーを披露しました。



11月はロータリー財団月間です

< 例会開催予定 >

- ◇第1239回11月29日(水) 通常例会(シーフードドリア) インターシティミーティングのPR 新入会員卓話 高橋伴和君
【例会後】第5回理事会
- ◇第1240回12月6日(水) 通常例会(立食) 誕生日・結婚記念日祝福
【例会後】年次総会・被選理事会

◇愛知県との防災協定締結式

愛知県と国際ロータリー第2760地区は、相互の連携強化を図ることで大規模災害時に備えた地域防災力の向上を目的とした協定を締結することとなり、大村秀章愛知県知事と締結式を行いました。

また、愛知県の防災人材育成研修「防災・減災力レッジ」に100万円の協賛金を寄付し、大村知事から感謝状を贈呈されました。



◇名古屋市寄付目録贈呈

名古屋市へ教育資金として100万円を寄付し、河村たかし名古屋市長に目録が手渡されました。河村市長からは感謝状を贈呈されました。



◇WFF活動報告

◇地区大会決議報告

◇感謝状・記念品贈呈及び表彰

Lee RI会長代理、服部良男前年度ガバナー、前年度地区大会ホストクラブ 小牧RCに感謝状が贈られました。

それに続き、前年度(2016-17年度)に関する国際ロータリー表彰、及び地区表彰が行われました。名駅RCは地区で唯一となる「会長賞」の表彰を受け、Lee RI会長代理より藤井圓隆直前会長に授与されました。



また、名駅RCの神野重行君、城野八代江さん(写真)が、ロータリー財団のメジャードナーとして、服部良男前年度ガバナーより表彰されました。



他に名駅RCはガバナー賞、ロータリー財団特別表彰、米山寄付優秀クラブ、米山寄付達成クラブで表彰されました。また、名駅RCからマルチプル・ポール・ハリス・フェロー5名、ベネファクター1名、新米山功労者4名、米山功労者(マルチプル)7名、米山功労者(メジャードナー)2名が表彰されました。

◇ガバナーエレクトなどの紹介

村井総一郎ガバナーエレクト(写真)、伊藤靖祐ガバナーノミニが紹介されました。また、次年度地区大会ホストクラブの蒲郡RCが紹介されました。



◇記念講演

テレビなどでお馴染みの池上 彰氏の記念講演。演題は「グローバル化と自国第一主義」。期待通りの分かりやすさと内容で大変好評でした。

◇Lee RI会長代理による大会講評

最後に、Lee RI会長代理より地区大会の講評として、「大会の中で自分も学ぶことが出来た。世界の中でも最も素晴らしい大会であった。誇りに思っていてほしい。夢を形に、そして変化をもたらしていきましょう」というお言葉を頂きました。同時通訳は名駅RCの山田晃也君(写真右)。



◇神野重行ガバナーによる点鐘